

Journée inter-centres

D'ores et déjà, nous avons programmé un évènement inter-centres qui se tiendra en novembre 2012 (mois de la famille et de l'économie sociale et solidaire) pour nous permettre de promouvoir les centres sociaux et la spécificité de leurs modes d'organisation. L'animation se veut festive et participative : la parole sera donnée aux habitants et des débats avec nos partenaires institutionnels et associatifs seront organisés.

Cette journée sera ouverte à tous les centres qui ont été invités à se positionner sur une action, un évènement qu'ils souhaitaient mettre en lumière.

Un comité de pilotage sera constitué pour travailler l'organisation et le déroulement de ce projet.